



Joaquín López-Dóriga
"Por decisión del Presidente, la CNTE no va a tener el control del dinero" - P. 3



Susana Moscatel
"Leaving Neverland sí hace que dejes de creer en la inocencia de Michael" - P. 31



Alfredo Campos
"No cabía duda de que la capital ya era territorio del viejo oeste" - P. 2



San Lázaro. Entre protestas, avalan que AMLO vaya en boleta de 2021

El bloque lopezobradorista, con el apoyo del PVEM, siete ex perredistas y tres priistas, aprobó el dictamen que abre la posibilidad de convocar a consulta revocatoria del mandato presidencial el día de la elección de diputados federales.

La Guardia ya es constitucional

Luego del voto aprobatorio de los 32 congresos locales, el Senado remitió la reforma al Ejecutivo para su promulgación. ARACELI LÓPEZ PAG. 16 Y 17

"Plan B". El secretario Manuel González dijo que no permitirán que se dañe el bolsillo del ciudadano, pero tampoco dejarán solos a los transportistas; sobre otros empresarios "es otra posibilidad", declaró

Gobierno descarta paro de rutas; podrían venir empresas foráneas

ORLANDO MALDONADO, MONTERREY

El gobierno del estado descartó que los transportistas procedan hoy con el segundo paro de rutas.

En entrevista con María Julia Lafuente en el *Telediario* mediodía, Manuel González, secretario general de gobierno, aclaró que eso no sucederá porque los empresarios se encuentran analizando las propuestas que el esta-

do y la federación les hicieron cuanto a la adquisición de algunos beneficios.

"Lo primero que a mí me gustaría decirle a toda la ciudadanía, y especialmente a los usuarios del transporte urbano, es que no va a haber paro (de rutas) mañana (hoy), no va a haber retiro de ninguna unidad; por ahora, ellos están analizando las propuestas que tanto el gobierno del estado,

el gobierno federal y una serie de cuestiones más que hemos planteado alrededor de las tarifas.

"Nosotros no vamos a permitir en ningún momento que el ciudadano se vea dañado en su bolsillo, pero tampoco podemos dejar a los transportistas solos", dijo.

Sin embargo, a pregunta expresa de si tenían un Plan B en caso de no llegar a un acuerdo con los mismos, el funcionario esta-

tal respondió que no descartan la entrada de empresarios foráneos para brindar el servicio y con ello los usuarios no se vean afectados.

"Nunca hemos descartado ninguna posibilidad adicional a las negociaciones, esa es otra posibilidad también (abrir la puerta a transportistas foráneos si no se llega a un acuerdo), y podría estar dentro de un Plan B", respondió Manuel González. PAG. 8



Ley de Movilidad
Presentan iniciativa para solucionar crisis en NL

CÉSAR CUBERO - PAG. 9

EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE



P. 32

Mágica apertura. Regios disfrutan de The Illusionists en Showcenter Complex

Ex trabajadores de Pemex huachicolearon 17 millones de pesos en Santa Catarina

RUBÉN MOSSO, CDMX

La Fiscalía General de la República, en coordinación con la Policía Federal, desarticuló una célula de ex trabajadores de Petróleos

Mexicanos que robaba hidrocarburos en la Terminal de Almacenamiento y Reparto en Santa Catarina, lo que provocó pérdidas por hasta 17 millones de pesos. PAG. 10



P. 25

Héctor Grisi. Santander ve señal de certidumbre y mantendrá inversión

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
emarin@milenio.com

¿Tú también, Federico...?

No le conviene al Presidente dañar el honor de instituciones y personas independientes. PAG. 17